
    ھي قصة أصحاب السبت... لو تدبرت القصة بعقلیة أیامنا السقیمة ھذه، ستشعر أنھم لم یرتكبوا جرمًا كبیرًا. أمرھم 

الله ألاّ یصطادوا یوم السبت، وما حدث أن السمك أصبح یغیب طوال الأسبوع ویأتي فقط یوم السبت، فلم یصطادوا یوم 
السبت الذي حرم علیھم.

    بل كانوا فقط یلقون شباكھم یوم الجمعة لیلا، ثم یسحبونھا یوم الأحد صباحًا. لو فكرت فیما فعلوه بعقلیة الكثیرین 
ھذه الأیام؛ ستجد أنھم لم یرتكبوا شيء  كبیرًا، لكن الله غضب علیھم ولعنھم، یعني أخرجھم من رحمتھ وجعلھم قردة 

خاسئین "وَلقَدَْ عَلِمْتمُُ الَّذِینَ اعْتدََوْا مِنْكُمْ فِي السَّبْتِ فقَلُْناَ لھَُمْ كُونوُا قِرَدَةً خَاسِئِینَ".
    كل ھذا لأنھم التفوا وتحایلوا على أوامر الله سبحانھ وتعالى. كم منا الیوم  یعیش بعقلیة التحایل والالتفاف حول 

أوامر الله الصریحة والواضحة؟ الربا أصبح فائدة، والرشوة إكرامیة، والخمر أصبح مشروبات روحیة والعیاذ با�.
     ومن بیننا من یعتبر أن النمیمة اصبحت  تعني لا نسكت على الغلط، والعري حریة، ومن لا یصلي یقول الدین معاملة 
والإیمان في القلب. والذي یجمع الصلاة كلھا قبل أن ینام، والحجاب الذي أصبح بنظره موضة، والمصیبة أن یكون 

الله غاضب علینا، أو حتى خارجین من رحمتھ ونحن لا نشعر، بل ونعتقد أننا أولیاء الله الصالحین. 
ِ وَقاَرًا" ویقول: "وَمَا      أما آن الأوان أن نتعامل مع ربنا كرب عظیم، یأمر فیطاع، وھو یقول: "مَا لكَُمْ لا ترَْجُونَ ِ�َّ
َ حَقَّ قدَْرِهِ"، ویقول: "وَلوَْ أنََّھُمْ فعَلَوُا مَا یوُعَظُونَ بِھِ لكََانَ خَیْرًا لھَُمْ". فلنستقم كما أمرنا، لینصلح حال  قدََرُوا �َّ

الأمة، ویرفع عنھا البلاء والوباء.
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من أكثر قصص القران رعبا!!!

لا تخف فإنه يسبح االله!!

  00962792365542 لمن یرغب بأن تصلھ النشرة یرجى التكرّم بإرسال رسالة على تطبیق الواتس اب للرقم 

استأجر رجل دارًا للسكن وكان خشب السقف قدیما بالیا فكان یطقطق كثیرا، فلما جاء صاحب الدار یطالبھ الأجرة،    
قال لھ: أصلح ھذا السقف فإنھ یطقطق، قال: لا تخف و لا بأس علیك فإنھ یسبح الله... فقال لھ: أخشى أن تدركھ الخشیة 

فیسجد.

الحكيم لقمان 

"یا بني، من حمل ما لا یطیق عجز، ومن أعجب بنفسھ ھلك، ومن تكبر على الناس ذل، ومن لم یشاور ندم، ومن    
جالس العلماء علم، ومن قل كلامھ دامت عافیتھ."


